

(1)

入学おめでとう

歓迎の言葉 (入学式にて)

児童代表 六年



【6年生 歓迎の言葉】

一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たちは、みなさんの入学をとっても楽しみにしていました。

みなさんの中には、小学校生活を楽しみにしている人や、不安な気持ちの人もいると思います。そこで、これからの学校生活を安心して楽しめるように、常磐南小学校の面白い行事を紹介します。

一学期には、全校で田植えをします。みなさんは私たち六年生とペアになって苗を植えます。最初はどろの中で足を動かさなくて転びそうになります。だんだんと上手に苗を植えられるようになっていきます。

二学期には、運動会があります。全校が「ザ・と・き・なん・の・わ」の六チームに分かれ、玉入れやリレー、帽子取りをします。友達だけではな

く、お兄さんやお姉さんたちも応援してくれるのでとても盛り上がります。勝ち負けだけでなく、みんなが一つになるすてきな行事です。他にも、学校で育てた自然薯と学校田で収穫したお米を食べる「とろろ」飯の会」があります。

そして三学期には、ときなん祭があります。クラブで練習してきたことや特技を発表する会です。自分たちで準備するのは大変ですが、とてもやりがいがあります。まだまだ楽しい行事はありますが、一番大切にしたいのは友達と一緒に過ごす時間です。一緒に勉強したり、仲良く遊んだりして楽しい学校生活を送ってください。

常南小は、「力いっぱい」が合言葉です。勉強、運動はもちろん、あいさつも力いっぱいです。一緒に明るく元気な常南を作っていきます。そして困ったときは私たちお兄さんやお姉さんに声をかけてください。みなさんの活躍を心から応援します。



【歓迎の和太鼓演奏を聴く1年生】

お別れのじよび

ありがとう常磐南小学校

(.....)

この年度年で退職することになりました。四年間、常磐南小学校で楽しい学校生活を過ごすことができ、お世話になった方々に感謝いたします。なにより素直で元気な常南の子どもたちと共に歩んできたことは生涯の宝物です。これからも常南小の益々のご発展をお祈り申し上げます。



【お別れのあいさつ】

最後のありがとう

(.....)

一年生だからこれくらいかなと妥協してしまいがちなことも、子どもたちは力いっぱい頑張り、期待以上に成長する姿を見せてくれました。「もう一年生だもん」と、頼もしい言葉を幾度となく耳にしました。子どもたちの笑顔と優しさに囲まれた三年間、素晴らしい時間をありがとうございました。

常南のよさを生かして

(.....)

自然豊かな学校、学区で新しい体験をたくさんさせていただきました。みんなにとつては「当たり前」のことかもしれませんが、常南しかないものがたくさんあります。貴重で楽しい体験、経験ができる常南で、たくさん学び、たくさん食べて、元気に成長してください。みんなのこれからの期待！

感謝

(.....)

未熟な私を信じて、ついてきてくれた子どもたち。そして保護者の皆様、本当にありがとうございました。そのおかげで多くのことを経験し、成長することができました。常南を離れてしまう寂しさでいっぱいですが、今までの思い出を勇気に変えて、新天地で頑張りたいと思います。少し遠くから応援しています。

校歌の歌詞のように

(.....)

「青い空だよ 白い雲 緑の山だよ 青い風 みんな元気な子どもだよ」音楽室から見える景色は校歌の歌詞

とびつたりで、ドッジボール、サッカー、縄跳びなど全校で仲良く遊ぶ姿がありました。「声高らかに歌おうよ」よくがんばって歌っていましたね。これから「力いっぱい」を忘れず、進んでほしいと思います。

ありがとうございました

(.....)

私は、昨年の二学期に常南小に来ました。たった数か月でしたが、とても楽しい毎日をご過ごすことができました。もともとみなさんと一緒に過ごすことができたらよかったです。お別れとなり寂しいです。これからのみなさんの人生が、笑顔でいっぱいになりますように。

素晴らしい時間に感謝します

(.....)

常磐南小学校の皆さん、短い間でしたが、ありがとうございました。皆さんが明るく元気に頑張っている姿から大きなエネルギーをもらいました。特に、素晴らしいと感じたのは「あいさつ」です。廊下で会えば全員が必ずおじぎをしてくれてうれしかったです。たくさん話しかけてくれたり、遊びの約束をしたりと、どれを思い出しても素晴らしい時間でした。

常南のみんなへ

(.....)

常磐南小学校には、昨年十月からでしたので、五か月という短い期間でしたが、廊下ですれ違うたびに元気な挨拶をしてくれたり、「ありがとうございます」とお礼を言ってくれたり、とても心が温まる経験をさせていただきました。これからも、そのやさしさや明るさを持ち続け、頑張ってください。

楽しかった7年

(.....)

皆さんと配膳室でお話することが楽しかった。わらびご飯、五平餅、自然薯など、常南しかできない食べる行事も楽しかった。皆さんの楽しかった時間をありがとうございました。皆さんも「トキナンで楽しかった！」を増やしてください。



【退任式 お礼の手紙と鉢花贈呈】

転入者紹介

ときなんで 力いっぱい

(.....)

常磐南小学校の門をくぐったとき、とてもときどきしていました。入学式・始業式で子どもたちの明るい声を聞き、元氣と勇氣が湧いてきました。常磐南小の役に立てるよう、子どもたちと一緒に、力いっぱいがんばります。よろしくお願ひ致します。

ドッキドキドン☆常南小

(.....)

四月一日、満開の桜トンネルを抜け、門をくぐると「祝入学 今日からきみも ときなんのなかま」の文字に緊張がほぐれました。元氣な常南つ子たちとの毎日が楽しみです。よろしくお願ひ致します。

よろしくお願ひします

(.....)

常磐南小学校に赴任した一日目、鳥の鳴き声が聞こえてきました。自然に囲まれ、とても心が温かくなりました。元氣いっぱい、力いっばい

子どもたちと共に精一杯頑張ります。よろしくお願ひ致します。

はじめまして

(.....)

常磐南小学校に初めて来た際、子どもたちがさわやかな挨拶をしてくれて、これからの学校生活が楽しみになりました。元氣いっばいの子どもたちに負けないように、力いっばい頑張ります。

精一杯

(.....)

常磐南小、初めて通る自然豊かな山道に感動しながら車を運転してきました。その自然に響き渡るような音楽を皆さんと奏でていきたいです。まだ思いつきり歌えませんが、今できることに精一杯取り組みましょう。

皆さんと一緒に

(.....)

今年度から給食補助員として常磐南小学校でお手伝いすることになりました。給食を通して皆さんと一緒に頑張っていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

令和4年度 常磐南小学校教職員●●名 よろしくお願ひします！

わらび採取・
わらびご飯の会

楽しかったわらび取り
四年

ぼくは、楽しくわらび採取をしました。長いわらびや短いわらび、草の中にかくれているわらびもありました。おいしいものは、まだ葉が閉じているものです。あまりおいしくないのは、葉が開いているものだと知りました。

わらびごはんを作るときは、わらびを切る係でした。わらびを切ることはとても大変でした。かんせいしたわらびごはんはとてもとてもおいしかったです。またできたら、わらびごはんを食べたいです。



【わらびを見つけたよ】

●今年も・さんが、ときなんつ子のために準備してくださいました。おかげでたくさんわらびを収穫することができました。ありがとうございました。

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日
眼科検診 体カテスト ALT	委員会 体カテスト ST		子ども会行事	読み聞かせ ST	防犯教室	内科検診 ALT	内科検診 ALT	月曜集会 田植え クラブ			ときなんチャレンジ予備日	ときなんチャレンジ	ALT	ALT		奉仕作業予備日	福寿会奉仕作業	PTA花壇植え付け	読み聞かせ ST	尿検査一次	ALT	歯科検診 ALT	月曜集会 クラブ	資源回収予備日	子ども会資源回収	こどもの日	みどりの日	憲法記念日		

